

Los bancos vuelven a abrir el grifo para las hipotecas

La confianza del consumidor y las mejores condiciones de los préstamos estimulan la demanda

CRISTINA DELGADO, Madrid

Los españoles piden más créditos. Para responder a este termómetro de mejora de la situación económica de las familias y ante el aumento de la competencia, los bancos han abierto más el grifo: crece la concesión del crédito para comprar una vivienda y con condiciones cada vez más favorables. Lo certifica el Banco de España al analizar la encuesta sobre las entidades del mercado de préstamos bancarios en el primer trimestre de 2018. La necesidad de ganar clientes y la liquidez barata lleva a los bancos a mejorar sus ofertas, y el auge del mercado inmobiliario, subraya el supervisor, anima a las familias a comprar.

La demanda crece en un mercado de la vivienda al alza —en febrero las compraventas subieron el 16,2% con respecto a 2017; en enero, el 23%— y los criterios para aprobar los créditos se suavizan precisamente debido al aumento de esa demanda, basada en las mejores perspectivas económicas y los menores costes de financiación.

PÁGINA 37

ADEMÁS

El narco mexicano disuelve en ácido a tres estudiantes

Sicarios de un cartel de Jalisco mataron a alumnos de una universidad de medios audiovisuales al confundirlos con miembros de un grupo rival.

PÁGINA 8



Premio a EL PAÍS por su presencia en América Latina P24

Aprobado el desalojo exprés de viviendas okupadas P37

La Guardia Civil vincula el ataque de Alsasua a ETA P19

El PP ayuda a la formación de un Gobierno en Cataluña

Ni populares ni Ciudadanos ni el PSC recurren la delegación de voto que permitiría a los independentistas tener mayoría sin la CUP

A. DÍEZ / J. CASQUEIRO, Madrid
El Gobierno y los partidos que defienden la Constitución han renunciado por ahora a seguir dando la batalla judicial contra los independentistas y optan por favorecer la formación de un Ejecutivo en Cataluña cuatro meses después de celebrarse las elecciones. Ni el PP, ni Ciudadanos, ni

los socialistas han recurrido la delegación del voto del *expresident* Carles Puigdemont y del *exconsejler* de Sanidad Toni Comín. Esa decisión facilitará una investidura que acabará con el vacío de poder en Cataluña y permitirá poner fin a la aplicación del artículo 155, condición que pone el PNV para apoyar los presupuestos.

El presidente, Mariano Rajoy, debatió con la cúpula del PP si procedía el recurso. No hubo consenso. Algunos dirigentes se resistieron a renunciar a la vía judicial para no dar imagen de debilidad. Pero se impuso el pragmatismo de quienes quieren pasar página cuanto antes.

PÁGINAS 15 Y 16

EDITORIAL EN LA PÁGINA 12



LA TENSION CON IRÁN ENSOMBRECE UNA VISITA DE GUANTE BLANCO. Donald Trump amenazó ayer con dureza a Irán durante la visita a Washington del líder francés, Emmanuel Macron, empeñado precisamente en salvar el pacto nuclear con Teherán. En la foto, Macron saluda a Melania Trump en la Casa Blanca en presencia de su esposa, Brigitte, y del presidente estadounidense. / LUDOVIC MARIN (AFP)

PÁGINAS 3 Y 4

Century 21
POR TU CASA
COMPRAR • VENDER • ALQUILAR

Las Cortes proponen multar a los padres por el botellón de sus hijos

Un informe plantea medidas para erradicar el consumo de alcohol en los menores

MIQUEL ALBEROLA, Madrid
Una comisión mixta del Congreso y el Senado emitió ayer un informe en el que propone al Ministerio de Sanidad medidas educativas, sociales y sanitarias para acabar con el botellón y las secuelas que causa en los menores.

Entre otras propuestas, el documento recomienda que se sancione a los padres de los menores que consuman alcohol, que los impuestos a las bebidas se destinen a la prevención y que ningún personaje público pueda anunciarlas.

PÁGINA 22